

Queridos-as Estudiantes

Me dirijo a cada uno-a de Uds. con el deseo que estén bien junto a sus seres queridos y les envío un cariñoso saludo de bienvenida al segundo semestre académico y formativo a distancia ofrecido por el Establecimiento a través de la plataforma classroom y de otros medios utilizados por sus profesoras-res para llegar a Uds.

A la distancia las-os felicito por su trabajo realizado en el período anterior, el que estuvo marcado por el contexto inicial de la pandemia covid19, lleno de incertidumbre, temores y desafíos, pero que junto a sus familias y profesoras-es pudieron abordar, y así realizar su trabajo académico priorizado, el que ha contado con la flexibilidad y énfasis en el bienestar emocional establecido por la autoridad ministerial.

Hoy las-os animo a mantener y acrecentar su motivación y compromiso con sus aprendizajes, sabemos que las condiciones y contexto nos continuarán colocando dificultades, pero confiamos en su perseverancia, esfuerzo y buena disposición, lo que acompañado por el apoyo de sus familias, el vínculo establecido con sus profesoras-es y nuestra permanente gestión les permitirá cumplir con esta segunda etapa del año escolar.

Por ahora se mantendrá el trabajo pedagógico a distancia, con evaluación formativa proyectada a una única calificación por asignatura cuyo detalle dará a conocer prontamente la Unidad Técnica pedagógica de nuestro Establecimiento, de acuerdo a las orientaciones entregadas por la autoridad ministerial.

Las-os invitamos a mantenerse conectados a la plataforma de classroom, esta herramienta está a su disposición para desarrollar su trabajo a distancia.

Reciban a la distancia Uds. y sus familias un abrazo fraterno.

Mónica Hizaut Jaramillo.

Directora